



Luego de la negativa de Sheinbaum, Saúl Monreal se encomienda a Dios: "Que me ilumine"

El senador no se baja de la contienda electoral del 2027 y le demanda al partido guinda que lo incluya en la encuesta para definir la interna.

LPO [11/02/2026]



El futuro del senador Saúl Monreal es incierto. Esta semana su anhelo de ser gobernador de Zacatecas, donde gobierna su hermano, David Monreal, recibió un fuerte revés luego de que la presidenta le ordenara esperar seis años para competir. Con este nuevo escenario, el morenista le encomendó su futuro a Dios, a quien le pidió que lo ilumine para definir sus siguientes pasos políticos. "Jurídicamente me asiste la razón, pero a lo mejor no me asiste políticamente", reconoció este miércoles.

"Espero que Dios me ilumine para tomar la mejor decisión", declaró durante una conferencia de prensa que brindó en el recinto de la Cámara alta, donde reconoció que no cuenta con los apoyos ni los ánimos suficientes como para avanzar con su anhelo de ser gobernador. "No voy a ser un suicida político, voy a analizar", manifestó.

Además, en la 4T persisten las amenazas que lanzó este fin de semana el propio senador, quien recordó, durante una asamblea informativa que realizó en el estado, la salida de su hermano y actual coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, del PRI en 1998 para saltar al PRD, partido por el cual ganó la gubernatura luego de que el tricolor le negara la posibilidad de encabezar la boleta. "Hoy la historia y el destino parecen colocarnos en un momento similar", declaró.

[Luego de la negativa de Sheinbaum, Saúl Monreal se encomienda a Dios: "Que me ilumine" - La Política Online](#)